



## **1. Informations**

Le mercredi 22 mars, la Fédération des retraités de l'Université du Québec (FRUQ) a tenu son colloque virtuel sur un atelier collaboratif où les membres furent invités à échanger et partager leurs contenus et leurs meilleures pratiques de communication. Vingt-six participants, dont Sylvain Robert et Jean Roy, ont participé aux échanges sur la plateforme ZOOM. Appelé « atelier de formation », l'exercice, animé par un professionnel, consistait à circonscrire la communication avec les retraités, que ce soit en vue du recrutement, par exemple à l'occasion des séances des formations de préretraite, ou pour resserrer les liens entre les membres associés. Les représentants de notre association et ceux de l'Association des retraités de l'UQTR (ARUQTR), regroupés dans deux des quatre équipes se, sont également interrogés sur les droits et les avantages qu'ont les membres. Les interventions ont porté sur: le calendrier des activités des associations, la participation des conjoints et des conjointes à ces activités, le financement, le regroupement de tous les retraités de l'institution universitaire dans une seule association.

En seconde partie, les participants se sont penchés sur les outils dont se servent les associations pour leur communication. Le courriel est le moyen universel employé pour diffuser les infolettres. Le site internet grâce aux nombreux liens qu'il aligne sert à informer la collectivité et les individus sur les sujets d'intérêt.

En somme, un atelier qui a permis de confirmer l'existence d'un problème partagé par tous quant au recrutement des membres, une difficulté à renouveler les comités exécutifs, une diversité des activités sociales dont la prédominante est le repas pris en commun

## **2. COTISATION DES MEMBRES**

Simple rappel aux collègues qui n'ont pas encore payé la cotisation 2023. Un chèque de 35 \$ est attendu. Merci

### **3. Composition du conseil d'administration**

Le 13 mars dernier, Jean-Pierre Bourassa m'a informé qu'il démissionnait de sa fonction de trésorier de l'association. J'ai alors consulté les membres du comité exécutif pour désigner un remplaçant. J'ai proposé le nom de Robert La Barre qui a occupé ce poste, faut-il le rappeler, pendant plusieurs mandats. La réponse fut positive. Par ailleurs, les mandats de Luc Girard et de Sylvain Robert prennent fin lors de l'AGM 2023. Luc Girard accepte un renouvellement, mais non pas Sylvain. Nous lui adressons des remerciements pour son bénévolat qui d'ailleurs se poursuit puisqu'il a accepté de maintenir le site internet de l'association, le temps de lui trouver un remplaçant.

### **4. Assemblée générale des membres.**

Elle se tiendra le mercredi 19 avril au Complexe Laviolette, boul. des Forges, à 11 heures. Elle sera suivie d'un repas. Cette fois encore une contribution de 15 \$ de la part de tous les convives est demandée. Afin de faciliter le travail du trésorier, veuillez insérer votre contribution et celle de la personne qui vous accompagne, le cas échéant, dans une enveloppe identifiée à votre nom. Comme nous devons informer le restaurateur du nombre des convives, au plus tard le 12 avril, inscrivez-vous en communiquant avec Jean Roy dans les plus brefs délais. Sachant par ailleurs que toute annulation devra être faite avant cette date du 12 avril.

[Jean.roy@uqtr.ca](mailto:Jean.roy@uqtr.ca) ou 819-373-7027

Jean Roy,  
président